

Siaga Tingkat Tinggi Pengamanan Idul Fitri 1445 H, Koramil 07 Tenggilis Mejoyo Bersama Instansi Terkait

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Apr 11, 2024 - 13:43





SURABAYA - Dalam upaya untuk mensukseskan pengamanan Lebaran Idul Fitri 2024, anggota Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo melaksanakan kegiatan siaga tingkat tinggi dengan Polsek Tenggilis Mejoyo dan instansi terkait lainnya. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 11 April 2024, bertempat di Pos Pengamanan (Pos Pam) yang terletak di Jalan Raya Panjang Jiwo, tepatnya di depan SPBU 54.602.64 Panjang Jiwo, wilayah Kelurahan Panjang Jiwo, Kecamatan Tenggilis Mejoyo.

Siaga tingkat tinggi ini diadakan sebagai bentuk persiapan dan koordinasi antar lembaga dalam rangka mengoptimalkan pengamanan selama perayaan Lebaran Idul Fitri. Kegiatan ini juga menunjukkan komitmen bersama untuk menciptakan suasana yang aman, nyaman, dan kondusif bagi masyarakat yang merayakan Idul Fitri, khususnya di wilayah Tenggilis Mejoyo.

Selain anggota Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo dan Polsek Tenggilis Mejoyo, kegiatan Siaga ini juga dihadiri oleh perwakilan dari berbagai instansi terkait, termasuk pemerintah setempat dan komunitas masyarakat. Kehadiran berbagai pihak ini menegaskan pentingnya kolaborasi dan sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama periode Lebaran.

Dalam siaga tersebut, para peserta diberikan arahan dan instruksi terkait tugas dan tanggung jawab mereka dalam pengamanan Lebaran. Mereka juga

diingatkan tentang pentingnya kewaspadaan dan respons cepat terhadap setiap situasi yang mungkin terjadi. Pos Pengamanan di Jalan Raya Panjang Jiwo akan menjadi salah satu titik kunci dalam upaya pengamanan, mengingat lokasinya yang strategis dan potensial menjadi titik keramaian selama Lebaran.

Kegiatan siaga pengamanan Lebaran Idul Fitri 2024 ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang merayakan Idul Fitri, sekaligus memperkuat sinergi antara TNI, Polri, dan instansi terkait dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tenggilis Mejoyo, Surabaya.